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Priego avanza en colaboración con la Subdelegación de Defensa

Reunión de trabajo con el Subdelegado de Defensa en Córdoba, José María Ortega Olmedo, y el 
teniente coronel Alberto Gimeno.
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El alcalde de Priego, Juan Ramón Valdivia, y el 
teniente alcalde, Antonio Navas, han mantenido 
hoy una reunión de trabajo con el Subdelegado de 
Defensa en Córdoba, José María Ortega Olmedo, y 
el teniente coronel Alberto Gimeno, en el la que se 
han abordado diversos asuntos de interés para 
nuestra localidad y la provincia.

Como se indica desde el Consistorio en una nota de 
prensa, uno de los temas principales tratados fue la 
posibilidad de organizar una jura de bandera civil 
en Priego de Córdoba en 2025. Este evento, que 
sería el primero de este tipo que se llevaría a cabo 

en la localidad, refuerza la relación entre la ciudadanía y las Fuerzas Armadas, además de realzar la 
importancia de estos actos simbólicos en el ámbito social.

Asimismo, durante la reunión, los representantes de la Subdelegación de Defensa expusieron las principales 
misiones que desempeñan en el ámbito provincial, destacando entre ellas la actuación en situaciones de 
emergencia, la incorporación del personal militar al mercado laboral y a la Administración Local y las 
iniciativas de reclutamiento y divulgación, como las conferencias orientadas a estudiantes de centros de 
secundaria. Estas últimas buscan fomentar el conocimiento de las Fuerzas Armadas y atraer vocaciones 
hacia las diferentes ramas del ejército.

Otro de los puntos destacados fue la presentación de los avances en la construcción de la Base Logística del 
Ejército de Tierra, un ambicioso proyecto que se desarrolla en Córdoba y que se perfila como un referente 
nacional. Cuando la base entre en funcionamiento  centralizará una docena de instalaciones que actualmente 
están dispersas por toda España, con el objetivo de optimizar recursos y mejorar la eficiencia operativa del 
Ejército. Las obras de esta fase inicial están previstas para su finalización en el verano de 2025, marcando un 
hito clave en su desarrollo.



El alcalde, Juan Ramón Valdivia, ha valorado muy positivamente el encuentro, destacando la importancia de 
fortalecer la colaboración con las instituciones de defensa. Por su parte, el teniente alcalde, Antonio Navas, 
ha subrayado el impacto positivo que proyectos como la Base Logística tendrán en la provincia, no solo 
desde el punto de vista estratégico, sino también económico y social.


